

14. GENDERFORSCHUNGSTAG

06.12.2024

ZFG Zentrum für interdisziplinäre Frauen- und
Geschlechterforschung
Carl von Ossietzky Universität Oldenburg

CALL FOR PAPERS

Das Zentrum für interdisziplinäre Frauen- und Geschlechterforschung (ZFG) lädt ein zum interdisziplinären Austausch über kleinere und größere Projekte.

Alle, die im Bereich der Gender und Queer Studies studieren, forschen, lehren und/ oder künstlerisch, aktivistisch unterwegs sind, können sich und ihre Forschungsprojekte einem interdisziplinären Publikum vorstellen. Wir möchten über Instituts- und Fakultätsgrenzen miteinander ins Gespräch kommen.

Wir freuen uns über Beiträge zu aktuellen und historischen Themen von Vergeschlechtlichungen in Kultur, Wissenschaft, Gesellschaft und Politik, gerne auch im Zusammenhang zu Transnationalität, Klima, Posthumanismus, Digitalisierung, KI, Ökonomie, Neuen Rechten, Medizin, Care u.a.m.

Unterschiedliche Beiträge sind willkommen – von der Bachelorarbeit bis zum PostDoc-Projekt, auch Gruppenprojekte und Projektskizzen sowie künstlerische und aktivistische Praktiken und Projekte können gerne vorgestellt werden!

Wir bitten um die Einsendung von Abstracts/ Projektbeschreibungen (max. 1 Seite) für eine 20-minütige Präsentation bis zum 25. Oktober 2024 an: zfg.mail@uol.de. Die Veranstaltung wird in Präsenz stattfinden, Vorträge online sind in Ausnahmefällen für Externe möglich. Reisekosten können leider nicht erstattet werden. Die Vorträge können auf Deutsch oder Englisch gehalten werden.

English version:

The Centre for Interdisciplinary Women's and Gender Studies (ZFG) invites everyone who studies, researches, teaches and/or is involved in artistic and/or activist activities in the field of Gender and Queer Studies to present themselves and their research projects to an interdisciplinary audience. We would like to enter into a dialogue across institute and faculty boundaries.

We welcome contributions on current and historical topics of gendering in culture, science, society and politics, also in connection with transnationality, climate, posthumanism, digitalisation, AI, economics, new rights, medicine, care and much more.

Various contributions are welcome - from bachelor theses to post-doc projects, group projects and project outlines as well as artistic and activist practices and projects!

We ask for the submission of abstracts/project descriptions (max. 1 page) for a 20-minute presentation by 25 October 2024 to: zfg.mail@uol.de. The event will take place in person. Online presentations are possible for external speakers. Unfortunately, travel expenses cannot be reimbursed. Presentations can be given in German or English.